
 

令和元年10月6日 

あかね台2丁目自治会 

 

令和元年10月度班長会議事録 

 

開催日：10月6日（日）午前9：30〜10：50 

場    所：自治会館2階 

出席者：役員・部長（10名）班長（21名） 

欠席者：役員（1名6班）班長（3名10A班20A班31班） 

議    事：（敬称略） 

 

 

⒈ 会長 

      ・恩田連合自治会会長他の報告 

          回覧板壊れた班は交換を 

          9月28日恩田連合会長会開催 

          防災スピーカーの設置（回覧板） 

          青葉警察署の人事交代 

          特に大きな報告は無し 

          青葉区やあかね台は詐欺関係に狙われているのでご注意 

          恩田地区に火災が年間1件もなく表彰された 

          こどもの国健康ウォーキング参加者1名有り、会長も参加  

      ・公園愛護会ボランティアさんの紹介（1名） 

          昨年の公園愛護会長    

          現在ボランティア3名で活動 

          愛護会は基本的にボランティアだが、今回自治会がだいぶコミットしている 

          公園を綺麗にする事で資産価値の向上に繋がる 

          カルマーについて、実質操作可能者は1名 

          先日の4公園清掃では70Lゴミ袋が120袋 



 

          公園の管理→雑草対策として公園の端を歩く事で雑草が生えにくくなる 

          自治会でいろんな案件がある中で予算を上手く使って頂きたい 

            

       ・地域防災拠点訓練の前に（回覧） 

           各自地震対策は事前の備えが重要である  

           電気、ガス、水道ストップへの備え                        
 

 

 

 

 

 

⒉ 会計 

      ・自治会費について  

         下半期自治会費集金を次回班長会に回収 

         集金袋の確認      

         集金ノート領収書不足は会計まで 

         集金袋、ノートは各ブロック長に確認、捺印後、そのままブロック長に預ける 

         ブロック長は次回班長会で会計に 

         集金ノートに募金の記載はしないように 

         会費1月300円の6ヶ月分1800円 

（質）ブロック長への納期は？ 

         →各ブロック長へ 

          

⒊ 各政策部 

    ⑴環境衛生部 

      ・公園愛護会活動について 

          今後の計画11月17日秋季地域清掃に参加 

          その後余った花を西ケ谷公園花壇に植える 

        （計画中につき、次回班長会でお知らせ） 

          12月中旬にボランティアさんがブロアを使用で清掃 

          イベントの紹介10月19日花畑会議を始めよう 

          9月14日〜10月14日秋の里山ガーデンフェスタ 



 

          お花がたくさん載ったパンフレットは必要な方は公園愛護会長まで  

          活動報告 

          9月25日光の子保育園運動会前に西ケ谷公園の清掃、保育園の先生と愛護会 

          9月14、15、17日に第三公園、西ケ谷公園、堀内公園、第二公園の草刈り清掃 

          会長、役員、環境衛生部、有志の方々のご協力に感謝 

          ボランティアさんはほぼ毎日公園で清掃しているので見かけたらお声掛けを 

          ボランティアも募集しているので興味のある方は愛護会長まで 

      ・秋季地域清掃について（配布資料参照） 

          11月17日の清掃までに4公園は土木事務所の除草作業依頼済み 

          子供の広場はシルバー人材センターに除草依頼済み 

          6、7、8依頼済み（成瀬山吹緑地、遊歩道、大通り並木） 

          あかね台2号遊水池は9月5日に土木事務所清掃済み 

          11月17日前までに草がたくさん生えたら除草以来 

          2丁目24番地空き地は10月4日に除草済み 

          小型の草刈り鎌を２５個購入済み（各公園5本ずつ） 

          公園愛護会実施の4公園除草作業補完のため 

          シルバー人材センターに見積もり依頼→10月5日役員会で承認 

          愛護会と相談しながら回数、時期、対象公園を検討し、年間計画を作成 

          本日地域清掃参加者予定表を回収 

          ごみネットが古くなっている班は在庫があるので環境衛生部長まで 

 

  （質）成瀬境遊歩道はあかね台2丁目か成瀬か？ 

           →去年の申し送りより町田市の公園緑地課に依頼（注1）          

  （質）場所が町田市なので言うべきではないのか？（治安が悪くなってる） 

           →再確認します 

  （質）町田市は？ 

           →10月いっぱいに（日付は確認） 

  （質）2丁目24番地の栗、梅の木が電線にかかっている 

    会長→NTTの電線だが、NTTは関与していない 

               今回地主を特定し地主が人に依頼後、作業 

               順を追って作業して下さってるので様子見を 

 



 

（注1）※ 班長会議後環境衛生部長より下記の修正・補足説明あり 

           ⇒青葉区土木課の管理なので上記の説明は誤りでした。 

    なお除草につきましては班長会回覧でご報告いたしましたように 

               すでに土木課へ依頼済です。 

 

 

    ⑵防犯防災部 

      ・10月 火災訓練について（配布資料参照） 

         10月13日10：40〜11：50まで防災士12名で指導 

         スタッフ（防犯部員4名）黄色いジャケット着用 

         役員（スタッフ、防災士の指示がわかりにくい場合） 

         参加者リスト参照２つのグループに分かれる 

         （会長側→松、防災部長側→竹） 

      会長→消火器販売ご興味ある方はご参加を    
          

      ・11月 地域防災訓練について（配布資料参照）    

          2か月続きの訓練なので、この際に防災に関心を持って頂きたい      

          11月9日あかね台中学校防災拠点主催で開催 

          8：30西ケ谷公園集合 

          防災部員は既に中学校に行っているのでこの時の誘導者は会長と総務部長 

          班を一周して被害状況を総務部長へ報告 

          会長誘導で8：50までにあかね台中学校に移動 

          中学校に4地区集合、あかね台1丁目、2丁目、井戸久保、堀内で整列 

          9：45からそれぞれ自治会ごとのチームで1〜4各班を回って説明を受ける 

          11：15体育館集合、講和 

        『災害への備えとは』 

        『災害に役立つ健康作り・食事編』 

         その後閉会式、貯蓄品を配布後解散 

         持ち物、班長グッズのヘルメット着用  

         室内履き、靴袋持参、動きやすい服装で 

         地図に従って会長について行く    

      ・回覧にあかね台在住の中学生にお手伝い、ボランティアの募集 



 

         自治会を通して募集、2丁目の中学生 

 

  会長→中学生募集の回覧についての補足 

             11月9日の補足（配布資料参照） 

             防災マニュアル（2018、4月）青葉区区民防災必携より 

             地震発生10分〜近隣、要援護者の救助、援助、安否確認、登録とある 

             今回は班長ファイルの支えあいカードの有無を報告 

             班内を1周して公園へ→異常の報告 

 

           

 

 

    ⑶福祉児童部 

       ・赤い羽根募金・年末たすけあい募金について 

          自治会費と一緒に回収 

          各班で開封、まとめて集計 

          出来ればある程度両替を  
           

          

    ⑷自治会管理運営委員会 

      ・二階トイレの水の修理 

      ・消火器２本期限切れにつき交換予定 

  

      

 

 

 ⒋その他 

      ・ゴミネットボックス 

         10A班、中学校西側鉄塔前を提案したが、10A班は辞退 

         かわりに11班設置の承認頂けるとすぐ進行 

         中学校西側鉄塔前の3班で本日班長会後話し合い、進めていく 

         案内を作成、経緯を説明して自治会で決定した旨を班員にお伝えする 

          

     （意）25班、アパート14世帯も捨てているためオーナーに連絡しているがつながらない 



 

       会長→会長が動いてみる     
 

 

      ・夏祭り運営委員会 

          落し物の回覧10月いっぱい保管期間 

          行事企画部は班長会後集合 

      （質）夏祭りの写真が欲しい、入手方法は？ 

             →来週確認後、ご連絡 

       

       ・回覧物の確認 

        会長→セブンイレブンから町田へ抜ける計画を中止 

                  11月1日説明会の案内 

               →ケアプラザふれあいフェスタ 

                  自治会よりテントをお貸ししている 

                →次回役員会、班長会お休みします 

          

     

       ※次回班長会は11月3日（日）です。 

         会場準備は1ブロック（1、3A、3C、3F、3H、9） 

         総会開催15分前に集合して会場の設営をお願いします。 

 

 

 


